



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# PJ Ketua TP-PKK Provinsi NTB Resmi Dilantik, Ketua TP-PKK Pusat : Segera Sesuaikan Program Kerja Yang Ada

**Syafruddin Adi - NTB.FRN.CO.ID**

Oct 3, 2023 - 08:17



Mataram NTB - Hj. Lale Prayatni Gita Ariadi akhirnya resmi dilantik menjadi Pejabat (PJ) Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi NTB oleh Ketua TIM Penggerak PKK Pusat Tri Tito Karnavian, Senin (02/10/2023).

Acara Pelantikan PJ Ketua TP-PKK Provinsi NTB tersebut dilakukan bersamaan dengan pelantikan beberapa Ketua TP-PKK daerah lainnya dan PJ Gubernur dari daerah Provinsi Kaltim dan Provinsi Sumatera Selatan yang berlangsung di

Sasana Bhakti Praja Kantor Pusat Kementerian Dalam Negeri di Jakarta.

Hal ini disampaikan dalam siaran pers tertulis Diskominfo Provinsi NTB pada Selasa, 02 Oktober 2023.

Dalam keterangan tersebut Tri Tito Karnavian selaku Ketua Umum TP PKK Pusat melantik Hj. Lale Prayatni Gita Ariadi sebagai Penjabat (Pj) Ketua TP PKK Provinsi NTB bersama Ketua TP-PKK Provinsi lainnya.

Pada kesempatan tersebut, Tri Tirtto Karnavian berpesan kepada Bunda Lale dan sejumlah Pj Ketua TP PKK dari provinsi lainnya yang juga dilantik, untuk segera menyesuaikan dengan program-program yang sudah berjalan dan direncanakan di daerahnya masing-masing.

"Mudah-mudahan Ibu-Ibu semua yang nanti mendapatkan tugas baru di wilayah baru masing-masing bisa segera menyesuaikan diri dengan semua kegiatan PKK, karena tentunya ini adalah amanah untuk Ibu-Ibu semua setelah dilantik menjadi Penjabat Ketua TP PKK. Terus sukseskan semua program yang sudah dilaksanakan oleh pejabat sebelumnya dan tentunya lebih ditingkatkan agar bisa menyejahterakan keluarga Indonesia. Selamat bertugas untuk Ibu-Ibu semuanya," katanya.

Selain Pj Ketua PKK NTB, Penjabat (Pj) Ketua TP PKK Provinsi lainnya juga dilantik yakni Provinsi Papua Tengah, Papua, Sulawesi Tenggara, dan Sumatera Selatan. Dilantik juga Pj Gubernur Kalimantan Timur dan Pj Sumatera Selatan oleh Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian. (Adb)